

San Jacobo de Sarug

San Jacobo de Sarug (Serugh), también conocido como Mar Jacobo, fue un poeta cristiano siríaco, teólogo y obispo que vivió en los siglos V y VI d.C. Nació en el pueblo de Kurtam en la provincia romana de Osroena, ubicada en el actual sureste de Turquía, alrededor del año 451.

Jacobo recibió su educación en Edesa, uno de los centros intelectuales y culturales más prominentes del mundo de habla siríaca. Más tarde se unió al monasterio de Mar Awgin cerca de Nísibis, donde fue ordenado diácono y luego cura.

En 519, Jacobo fue consagrado como el obispo de Sarug, un pequeño pueblo en la provincia de Cirrética, ubicado en la Siria actual. Sirvió en esta función durante casi treinta años hasta su muerte en 521.

Jacobo fue un escritor prolífico y es considerado como uno de los escritores siríacos más importantes de todos los tiempos. Escribió más de setecientos poemas, homilias e himnos en una amplia gama de temas teológicos y espirituales, muchos de los cuales han sobrevivido hasta el día de hoy.

La poesía de Jacobo se destacó por su belleza, elegancia y profunda visión espiritual. Sus obras cubren una amplia gama de temas, que incluyen comentarios bíblicos, liturgia, teología y ética. También es conocido por su contribución al desarrollo de la literatura siríaca, que ayudó a elevar a un alto nivel de sofisticación y expresión artística.

Jacobo fue muy respetado durante su vida y todavía es venerado por muchos cristianos de habla siríaca hoy en día. Es conmemorado como un santo en la Iglesia Ortodoxa Siríaca, la Iglesia Católica Siríaca y la Iglesia Ortodoxa del Este, entre otras.